

COMUNICADO DE PRENSA

CMF informa sobre incidente de ciberseguridad

Se trata de una vulnerabilidad detectada a través de la plataforma de correo electrónico Microsoft Exchange.

14 de marzo de 2021.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) informa que el viernes 12 de marzo la institución fue afectada por un incidente de ciberseguridad provocado por vulnerabilidades en la plataforma de correo electrónico Microsoft Exchange.

Una vez identificada esta vulnerabilidad, se activaron los protocolos de ciberseguridad y las medidas de contención dispuestas a mantener la continuidad de los servicios.

La detección en una fase temprana ha permitido la contención del incidente de manera controlada. Sin perjuicio de ello, los equipos de seguridad de la información y tecnología se constituyeron remota y presencialmente, sumándose apoyo especializado externo, de manera de determinar su alcance.

La Comisión continuará informando sobre este incidente de ciberseguridad.

Área de Comunicación, Educación e Imagen - Comisión para el Mercado Financiero (CMF)

Contacto: prensa@cmfchile.cl | sala de prensa

@cmfchile